

12 JUIN 1952

MONTMARTRE ( PARIS ) - (75) -  
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 13 h 30

M. Jean Paul NAHON directeur d'une importante usine de tissus du boulevard Haussmann (Paris) observa à la jumelle un corps à reflet argenté semblable à une immense feuille de zinc rectangulaire aux angles rosés. L'objet se maintenait selon un plan incliné. Il se déplaça bientôt par saccades vers la droite puis vers la gauche, vers le haut puis vers le bas. Sa propulsion n'obéissait pas aux lois habituelles de l'accélération mais procédait par " jets ".

Un hale rouge entourait ce rectangle argenté M. NAHON et sa femme de chambre firent un récit identique ainsi qu'une voisine. L'objet évolua quelques minutes puis monta très haut à une vitesse si grande qu'il ne put être suivi à la jumelle. Vingt minutes plus tard, il amorça une chute en "feuille morte" oblique soudainement et disparut.

- LES S.V VIENNENT D'UN AUTRE MONDE. p:47 -

J.GUIEU.

" Dans l'après midi du Jeudi 12 juin, a déclaré M. NAHON

Je me trouvais devant la fenêtre ouverte d'une pièce de mon appartement. Soudain , dans la direction du N.E je vis une tâche brillante, semblable à un disque argenté. J'allais chercher mes jumelles puis j'appelai ma femme. Comme moi elle vit le curieux appareil , mais pour plus de certitude, nous appelâmes une voisine , qui elle aussi, put constater la présence du disque blanc dans le ciel. L'engin se déplaçait vers la droite, puis vers la gauche. Il était légèrement incliné. Enfin il fit une chute en feuille morte et s'éloigna rapidement.

Plusieurs personnes téléphonèrent le même jour, pour affirmer qu'elles aussi, avaient vu la soucoupe. La description qu'elles en firent concorde avec celle de l'industriel, sa femme et leur voisine.